



Nicht nur durch die Pandemie bedingt hat die Anzahl der zum Frachter umgebauten Boeing 737-800 stark zugenommen, viele Frachtairlines setzen auf diesen Flugzeugtyp im zweiten Leben auch als Ersatz und Verstärkung ihrer bisherigen Flotte. So auch CargoAir, welche nun einer ihrer beiden B738F in Linz im Auftrag für DHL zum Einsatz brachte



Die ursprüngliche Cargo-Flotte von Air Cote d'Ivoire umfasste zwei Boeing 737-800F ein, welche beide in

07. März 2022: Premiere für die B737-800F

Mittwoch, den 09. März 2022 um 07:34 Uhr



Die Boeing 737-800F mit der LZ-CGB ist in einem ungewöhnlichen Grün, wie es sonst nur bei der Lufthansa zu sehen ist.

07. März 2022: Premiere für die B737-800F

Mittwoch, den 09. März 2022 um 07:34 Uhr



Merkmale der B737-800F (Freight) sind ein breiter Frachtraum mit einer Kapazität von 125 Paletten, einer